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COMUNE DI PALERMO 

IV CIRCOSCRIZIONE 

Verbale della seduta del 20/02/2019 

         L’anno duemiladiciannove, il giorno venti del mese di febbraio in Palermo, nella Sala 

Consiliare della sede Circoscrizionale, sita in Viale della Regione Siciliana N.O. n° 95, si è riunito 

il Consiglio Circoscrizionale, convocato dal Presidente con avviso prot. n. 104524/areg del 

07/02/2019 ai sensi delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, per procedere alla 

trattazione degli argomenti iscritti all’O.d.G. Presiede la seduta il Presidente Silvio Moncada. 

Partecipa in qualità di Segretario l’Esperto Amministrativo Rosalba D’Antoni, coadiuvato, nella 

funzione di verbalizzante dal Sig. Mario Sapienza Istruttore Amministrativo dell’U.O. 3 Organi 

Istituzionali. 

Alle ore 09:56 il Segretario, su invito del Presidente, procede all’appello, al termine del 

quale risulta essere assente il Cons. Di Vincenti.  

Il Presidente verificata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta e nomina 

scrutatori i Conss. Lupo, Buccola e Ruggiero, con l’approvazione del Consiglio. 

Il Presidente – Chiede al Segretario di dare lettura del verbale della seduta del 18 Febbraio 

2019. 

Alle ore 09:58 – esce il Cons. Dentici per motivi personali. 

Il Segretario - legge il verbale, durante la lettura alle ore 10:03 entra il Cons.  Di Vincenti 

Il Presidente – dà comunicazione degli esiti della riunione a cui ha partecipato ieri, relativa 

alle linee di indirizzo del nuovo Piano Urbano della Mobilità Sostenibile, di cui ha ricevuto una 

copia che sarà a disposizione di chi volesse prenderne visione, presso la segreteria. Riferisce 

dell’intenzione dell’Ing. Biondo, Responsabile dell’Ufficio di coinvolgere i cittadini nella 

valutazione del Piano Urbano, attraverso la compilazione di un questionario che raccolga i loro 

suggerimenti ed organizzando un incontro preliminare con questi e le associazioni che si occupano 

di mobilità sostenibile. L’Ingegnere Biondo invierà a breve la normativa vigente ed il questionario 

per darvi ampia diffusione, al fine di realizzare entro l’estate il nuovo Piano Urbano che integra il 

nuovo Piano Regolatore e senza il quale l’Europa non erogherà i fondi necessari per le opere viarie 

da realizzare. 

Alle ore 10:07 esce per motivi Istituzionali il Cons. Tuzzolino. 

Il Cons. Di Vincenti – Interviene proponendo che il Consiglio Circoscrizionale sia al pari dei 

cittadini parte attiva nella realizzazione del Piano suddetto ed informa il Consiglio che è sua 

intenzione presentare una Mozione con questa richiesta, allo scopo di evitare che anche con il 

nuovo Piano Urbano si possano fare gli errori del passato e casomai porvi rimedio. Il Consigliere 

cita a riguardo il numero insufficiente di immissioni dalla carreggiata centrale a quella laterale 

lungo viale Regione Siciliana nel tratto che va da Via Pitré al Motel Agip. 

Alle ore 10:19 Esce il Cons. Ruggiero. 

Il V.P. Schiera – Riferisce della seduta del 19/02/2019, durante la quale si è deciso di non 

discutere i punti all’ordine del giorno e dare solo le comunicazioni considerato che i dipendenti 

comunali erano assenti perché convocati in assemblea sindacale. 

Il Presidente – pone in discussione la Mozione avente per oggetto “Espianto radici alberi 

in Via Cappuccini” a firma del Cons. Buccola. Punto 6/B dell’ordine del giorno. 

Alle ore 10:21 esce il Cons. Sinopoli. 

Il Cons. Buccola – Espone il contenuto della mozione e ricorda che la problematica trattata 

nella Mozione è abbastanza datata. La potatura degli alberi in via Cappuccini, risale infatti a un paio 

di anni fa. Gli operai individuarono in quella occasione degli alberi di olmo pericolanti e provvidero 

a tagliarli purtroppo però non erano forniti di cava ceppi quindi non poterono estirpare le radici 
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degli alberi. Oggi è arrivato il momento di portare a termine l’opera rimuovendo le radici di questi 

alberi per la salvaguardia dei cittadini e provvedendo a nuove piantumazioni. 

Il Cons. Di Vincenti – concorda con quanto detto dal Consigliere Buccola e per l’incolumità 

dei cittadini chiede un intervento risolutivo. 

Il Cons. Buonpasso – riferisce che l’erba cresciuta all’interno dei cercini impedisce ai pedoni 

di vedere la presenza delle radici nelle quali spesso inciampano cadendo rovinosamente e 

procurandosi spesso anche delle ferite pertanto condivide la richiesta del Consigliere Buccola. 

Il V.P. Schiera – Dichiara parere favorevole all’intervento, aggiungendo che nel sito in 

esame sono da rifare anche i marciapiedi, poiché sono dissestati e costituiscono un pericolo per i 

pedoni, propone inoltre la piantumazione di altri alberi. 

Il Presidente – sostituisce nelle funzioni di scrutatori il Cons. Buccola con il Cons. 

Buonpasso ed il Cons. Ruggiero con il Cons. Di Vincenti ed alle ore 10:29 pone in votazione 

per appello nominale la Mozione il cui esito è il seguente: 

Presenti  06 

Assenti  04 (Dentici, Ruggiero, Sinopoli, Tuzzolino.) 

Favorevoli 06 

Astenuti 00 

Contrari 00 

La Mozione è approvata all’unanimità dei presenti e votanti.  

Il Presidente – In considerazione degli impegni Istituzionali già in programma, chiede ai 

Consiglieri puntualità per la seduta di domani 21/02/2019 e alle ore 10:30 Chiude la seduta. 

 
        F.to il Segretario                                                                             F.to il  Presidente  

L’Esperto Amministrativo     Silvio Moncada 

       Rosalba D’Antoni 

 

 

 

 

Il presente atto è conforme nei contenuti all’originale, conservato agli atti di ufficio 

dell’Amministrazione. 

 
 


